
　
平成１８年３月第２回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成１８年３月３日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 伊藤　正三
市民

きょうどう
１　市長の一期４年間の総括と、二期目に対しての意欲・方針　２　グリーンスコーレに
ついて

2 坂井　　徹
市民

きょうどう
１　グリーンスコーレと関金温泉街の再生について　２　国際交流の現状と課題、今後
の方向性について

3 土井　秀人
市民

きょうどう
１　若者の定住化促進について　(1)住宅政策について（公営住宅のあり方他）　(2)コ
ミュニティー政策について　２　市民参画条例について

4 川部　　洋
市民

きょうどう
１　介護保険について

5 朝日　等治
市民

きょうどう
１　魅力ある農業・農村の環境形成について　(1)品目横断的経営安定対策による本市
農業の発展について

6 由田　　隆
市民

きょうどう
【中山間地の定住・活性化対策について】　１　地域環境整備について　２　振興交付
金事業について　３　バス対策について　４　郵便事業の行方

7 瀬尾　　学
市民

きょうどう

【災害に強い安心安全な町】　１　命、財産を守る地域防災計画　２　自治公民館、市
民連携　３　危険予測地図活用　４　天神川の改修と大山砂防事業　５　倉吉市の防災
事業　６　浸水想定区域図　７　重要水防箇所　８　教訓を活かす学校教育　９　水辺の
楽校

8 佐々木敬敏
くらよし
・前進

１　倉吉市の将来展望について　(1)第９次総合計画の検証と第１０次総合計画の進行
計画について　(2)若者の定住策と若者定住化促進基金について　(3)市民参画条例
について　(4)グリーンスコーレの今後の方針について　(5)駅周辺開発と今後の見通し
について　(6)福光川の整備について　(7)斎場建設候補地について　２　国保財政の
現状と今後の見通しについて　３　農業の振興について　(1)農業に対する市長の認識
について　(2)経営所得安定対策の取り組み状況と今後の見通しについて　(3)地産地
消の取り組みについて　(4)特産物の育成について

9 丸田　克孝
くらよし
・前進

１　市民参画条例について　(1)自治公民館への加入、選挙投票率のアップ　２　防災
無線　(1)その後の経過と現状、対策について　３　若者の定住化促進の対策について

10 中野　　隆
くらよし
・前進

１　財政について　(1)収入について　(2)支出について　２　障害者自立支援法につい
て　(1)新しい法律に対しての市としての取り組み　(2)障害者福祉計画について　３　地
域との協働について　(1)NPOとの連携　４　市民参画条例　５　若者定住化について

11 福谷　直美
くらよし
・前進

１　安心安全について　(1)倉吉の犯罪状況について　(2)市内のパチンコ店、今後の
出店について　(3)市民所有のアスベスト対策について　(4)公共建物の耐震について
(5)倉吉市と市建設業者との防災協定について　(6)防災士の育成について　２　伝統
技能の継承について　３　長谷川市長の次期四年間の取り組みと公約について　(1)斎
場の今後の取り組みについて　(2)若者の定住化促進を現実にどう進めて行くのか　(3)
市所有の小田山再開発の取り組みについて

12 金光　　隆
くらよし
・前進

１　市長の政治姿勢について　(1)市民の声の取り上げ方　(2)事業の取捨選択　(3)県
政・国政との連携　(4)地域特性を生かした活力ある町づくり　２　農業の振興について
(1)梨産業の危機　(2)畜産農家の減退　(3)品目横断的経営安定対策と過疎化　(4)倉
吉市農業振興条例の制定　(5)農地・水・農村環境保全向上活動支援実験事業の取り
組み　３　路線バス運行について

一　般　質　問　発　言　通　告　表



【各個質問】

1 杉山　慶次 公明党
１　英語教育を小学校に導入を　２　住宅セーフティネットの機能向上　３　子供たちの
防犯対策について　４　「自動対外式除細動器」の設置について　５　がん対策強化に
ついて

2 鳥飼　幹男 公明党 １　飲料水の安全対策について　２　子供の読書活動推進の取り組みについて

3 高田　周儀 公明党
１　医療制度改革について　２　児童手当の支給対象・実施について　３　まちづくり交
付金の活用について　４　事業仕分について

4 佐藤　博英 日本共産党
１　通学バス利用について　２　乳幼児医療費について　３　グリーンスコーレについて
４　地産地消について　５　その他、人権条例・郵便局・市営温水プールについて


